

同窓会から関東大会に出場する陸上部に激励金が授与されました [5月31日]

本日、関東大会に出場する陸上部の生徒に対して、同窓会より激励金が授与されました。陸上競技部は、谷平 烈偲 選手（3年）が、昨年度の関東高等学校陸上競技選手権大会出場に続き、今年度6月16日（金）から19日（月）に、千葉県総合スポーツセンター陸上競技場で開催される同大会の、同じ男子400mハードル競技に出場します。

授与式では、永井 紀夫 同窓会事務局長から「二年連続の関東大会出場という素晴らしい快挙は、これまでの日々の練習とたゆまぬ努力の積み重ねに他なりません。落ち着いて、悔いの残らぬよう存分に実力を発揮してきてください。同窓会員一同、健闘を祈っております。」との激励の言葉が贈られました。谷平 選手からは、応援してくれるすべての方々への感謝の気持ちと大会出場への決意の言葉が述べられました。続いて学校長より感謝の言葉が述べられ、陸上部の活躍と部活動の近況が報告されました。

同窓会の皆様には、日ごろから多大なご支援をいただき、厚くお礼申し上げます。谷平 選手には、太田一高の代表としてベストを尽くして活躍されること期待しています。



《陸上部》

関東高等学校陸上競技大会

派遣生徒： 谷平 烈偲 （たにひら れっし） 3年3組

種 目： 男子 400mH

日 時： 平成29年6月16日（金）～19日（月）

会 場： 千葉県総合スポーツセンター陸上競技場